
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)                        23. Mai 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle  
Prüfauftrag aus der Sitzung des Stadtrates am 27.04.2016 
Mündliche Anfrage von Frau Haupt zu Bänken an Haltestellen 
TOP: Ö 12.9 
 
 
Frage: 
Frau Haupt fragte nach dem Stand der Umsetzung, ob diese aus den genannten Mit-
teln zu finanzieren ist und wie im Regionalisierungsgesetz die Wertung für die Bänke 
vorgenommen wird.  
 
 
Der Stadtratsbeschluss „die Verwaltung hat für eine kontinuierliche Verbesserung des Aus-
stattungsgrades mit Bänken, durch die Nutzung von finanziellen Möglichkeiten des Regiona-
lisierungsgesetzes zu sorgen und in den nächsten vier Jahren alle Haltestellen mit Bänken 
auszurüsten“ wird voll inhaltlich umgesetzt.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  


